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Fachschaftsprotokoll vom 2021-06-28

Protokollmensch: mbaron

Liste von Teilnehmenden: jbaasner, llangholf, dlehmenkühler, dstoeber

Post

Themenspeicher

TOPS

Semesterendecafé: Rückmeldung von Thomas zur Lehreva (dorian)

Lehrevaluationen sind raus, Bögen wurden leicht überarbeitet
gab ein Problem bei der englischen Version

QM-Team ist nun verantwortlich für Lehrevaluationen mit optionalen Feedback zu Fragen
Wäre schön wenn die Fachschaft mehr eingebunden ist (z.B. Fragen mitgestalten), wobei es
nicht wichtig ist das wir bei der Auswertung dabei sind
Es wäre schön wenn die Ergebnisse wie früher veröffentlicht werden können
Ein Zugriff auf Rohdaten wäre ebenfalls schön
Fragen an Thomas Hermann:

Was macht das QM-Team?
Können/Wollen wir da mitmachen?
Ist da eine Kommission oder sind das feste Jobs?

Für Tutorienevaluationen gibt es noch keine genaue aussage
Dorian fragt bei Ricarda noch mal nach

Wollen wir das Event mit unserer WorkAdventure Instanz unterstützen?
Wäre cool, wir haben aber noch keine Lösung gegen Spammer

Mögliche Lösungen wären Zugang über Uni-VPN, Accounts
Lehrpreise besprechen

Nachfrage: Stand der Gespräche mit A&D, OOP + GSE? (dorian)

Gespräch über A&D wird derzeitig nicht weiterverfolgt
Gespräch über OOP + GSE wird nach dem Ende der Vorlesungszeit fortgesetzt

Termin wird gesucht

Akkreditierung (dstoeber, mbaron, dlehmenkuehler)

Sollte genauso wie das Treffen mit dem Rektorat behandelt werden
Uns fehlen da noch Informationen

Wird auf den Themenspeicher geschoben
Man kann bestimmte Informationen auch einfach direkt erfragen.
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Treffen mit Rektorat und Dekanat (max)

Was genau sind die Themen
Fächerkatalog ist leer

Studierende sind derzeit von der Situation betroffen
Wir sollten da nochmal direkt anschauen wie die Lage derzeit aussieht in den
jeweiligen Studiengängen
Wann würde eine Besserung voraussichtlich eintreten?
Was wäre über ein Hotfix zum Beispiel durch externe Lehre

Finanzierung
Akkreditierung

Thomas Hermann räumt derzeit im Modulhandbuch auf
Wir sollten zu Klärung eine Taskforce ins Leben rufen, die die Aufgeben aufbereitet

Mitte nächsten Monats soll das Gespräch stattfinden
Mit Studierenden von den jeweilige Studiengängen über ihre tatsächliche Auswahl drüber
schauen bis nächster Woche

Lena schaut sich KOI,ISY an
Daniel schaut sich NWI an
Max schaut sich Kernfach an

Was ist unser Ziel?
Finanzierung

Transparenz
Fächerauswahl

Studierbarkeit
bei Internationalen Studierende war es das letzte Mal schon gut erkennbar
das es nicht gut funktionierte

Unifinanzierung,Akkreditierung als Themen für Taf (dstoeber)

Darf die Themen Akkreditierung und schlechte finanzielle Situation auf der TAF angesprochen
werden

Wir wollen eine Übersicht gewinnen wie es bei den anderen Fakultäten aussieht
→ Ja
Daniel wird es bei der nächsten TAF ansprechen
Dorian wird ein Dokument in der Fachschaftencloud anlegen wo wir das sammeln können

Vorkurstutoren empfehlen (max)

Es wäre schön wenn wir Tutor:innen aus der Fachschaft für den Vorkurs hätten
Wir sollten da von uns aus auf Dirk Frettlöh zugehen
In Zukunft sollten wir eine Mail bis ungefähr Mitte Mai an Dirk Frettlöh schicken mit Personen
die wir empfehlen
Es ist aber auch nicht schlimm wenn wir uns erst zum Ausschreibungszeitraum melden

Öffnung der Fachschaft (jbaasner)

erstmal nicht in Aussicht
theoretisch hätte sie die ganze Zeit offen sein können, wenn es mit einer Tätigkeit verbunden
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ist
es gibt allerdings strikte Regelungen bezüglich Personenanzahl, Maskenpflicht

X-Mits
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